

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Transport aérien : Afrijet ouvre sa ligne Libreville-Kinshasa

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DESSERVANT déjà les villes de Yaoundé, Douala (Cameroun), Cotonou (Bénin) Bata, Malabo (Guinée équatoriale), Brazzaville, Pointe-Noire (Congo) Sao-Tomé, Principe (Sao-Tomé et Principe), la compagnie aérienne gabonaise Afrijet assure désormais la ligne au

départ et à l'arrivée de Kinshasa en République Démocratique du Congo (RDC) depuis le 30 novembre dernier. Le vol inaugural a été effectué jeudi dernier en présence des responsables diplomatiques, des conseillers de certains membres du gouvernement et des médias des deux pays. Soucieux de mettre en exergue la politique d'intégration sous-régionale chère aux nouvelles autorités gabonaises, cette

nouvelle desserte va accroître les échanges commerciaux entre les deux pays.

« Fidèle à son engagement de répondre à la demande croissante de connectivité, Afrijet propose à partir du 30 novembre 2023 deux rotations par semaine entre Libreville et Kinshasa. A cet effet, notre programme s'établira comme suit : Les jeudis au départ de Libreville à 7H45 pour une arrivée à Kinshasa à 10h00, au départ de Kinshasa à 10h45 pour une arrivée à Pointe-Noire à 11h45 ; Puis un redécollage de Pointe-Noire à 12h30 pour une arrivée à Libreville à 14h00. Et les samedis au départ de Libreville à 16H45 pour une arrivée à Pointe-Noire à 18h00 ; puis un redécollage de Pointe-Noire à 18h45 pour une arrivée à Kinshasa à 19h45. Un décollage de Kinshasa à 20h30



Photo: DR

Un appareil d'Afrijet qui étend ses dessertes.

pour un atterrissage à Libreville à 22h45. Il s'agit de la première connexion directe entre ces deux pôles économiques majeurs d'Afrique centrale », a indiqué le directeur général adjoint, Nyl Moret-Mba, chef de

la délégation du vol inaugural. Dans cette logique, le leader du transport aérien gabonais et dans la zone Cémac entend poursuivre son ambition de desservir davantage les capitales africaines.

Sobraga lance ses activités RSE



Photo: DR

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

La société des brasseries du Gabon (Sobraga) a procédé, samedi dernier à Port-Gentil, au lancement des activités RSE (Responsabilité sociétale et environnementale des entreprises) dans l'hinterland. Au menu, le nettoyage de la plage du Cap Lopez et une conférence actualité oblige sur le cancer de la prostate.

Le tout, sous l'encadrement du directeur d'exploitation de Sobraga Port-Gentil, Hans Zinzen et de la Coordinatrice RSE, Alexandra Pindji.

L'opération de nettoyage qui a consisté à débarrasser le site de tous les déchets plastiques était précédée par la remise d'un don d'un buggy et une remorque à l'Agence Gabon environnement de Jean Christophe Les bordes Charbonnier. Cela en présence de plusieurs partenaires dont

l'association «Cheval blanc». « Cette activité s'inscrit dans le cadre de notre politique RSE basée sur deux axes : une consommation responsable et la lutte contre les déchets plastiques », a confié Alexandra Pindji, en formulant le vœu de voir plusieurs entreprises locales mutualiser leurs efforts dans ce combat contre les déchets plastiques.

Au cours de la sensibilisation sur le cancer de la prostate à la base de la société, le Dr Bouwe, principal orateur, a, à cette occasion, revisité tous les aspects liés à la pathologie, partant de l'anatomie au rapport entre activité sexuelle et prostate, en passant par la définition, les statistiques, les différents stades du cancer, les facteurs de risque, les causes, les symptômes, le diagnostic, le traitement...

« Toutes les activités ont été une réussite » Alexandra Pindji, s'est félicitée.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

AU lendemain de la table ronde de la Communauté des États de l'Afrique centrale (Cemac) à Paris en France sur le second programme de projets intégrateurs prioritaires de la sous-région de l'Afrique centrale, plusieurs partenaires internationaux ont manifesté leur intérêt de financer lesdits projets.

Dans cette logique, la Banque de développement des États de l'Afrique centrale (BDEAC) entend mettre sur la table une enveloppe de 695 milliards de FCFA, tout comme les Émirats arabes unis via la mise en place des partenariats publics privés (PPP). Ces financements s'inscrivent dans le cadre du développement



Photo: DR

Le siège de la BDEAC à Brazzaville.

des infrastructures de transport et des énergies renouvelables vertueuses, le changement climatique, la sécurité alimentaire, la gestion durable des écosystèmes et la conservation de la biodiversité. Mais également, le développement durable, la promotion du secteur privé, l'égalité des genres, la bonne gouvernance et les droits humains.

Au terme de ces travaux qui ont duré deux jours, Jean-Baptiste Ondaye président du comité de pilotage du Programme des réformes économiques et financières de la Cemac (Préf-Cemac) s'est réjoui de ce que ce sommet ait été « un franc succès ». L'institution africaine va soutenir 10 des 13 projets intégrateurs des six pays de la Cémac.